

BAB IV PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan teori dan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya maka, penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Bahwa proses belajar mengajar di SDN Menayu I telah menerapkan sistem pembelajaran yang baik dan inovatif sehingga proses belajar mengajar dapat berjalan dan berhasil dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari adanya peningkatan kualitas belajar mengajar guru di kelas dan ditandai dengan aktifnya siswa dalam mengikuti pembelajaran, meskipun masih ada hal-hal yang kurang mendukung.
2. Dalam pelaksanaan pengawasan (supervisi), kepala sekolah berperan aktif, sehingga memberikan dampak yang positif bagi peningkatan mutu sekolah di SDN Menayu I. Adapun indikator supervisi kepala sekolah di SDN Menayu I mencakup pembinaan guru, perbaikan belajar mengajar, bantuan dalam perumusan tujuan pembelajaran, sumber belajar, metode pembelajaran, dan evaluasi pembelajaran.
3. Peningkatan mutu sekolah yang dilakukan kepala sekolah cukup berhasil jika dilihat dari sejak berdirinya sampai sekarang. Mengingat seiring dengan perkembangan tahun ke tahun mengalami pertumbuhan peningkatan jumlah siswa dan sarana prasarananya sudah bertambah, demikian juga dengan tenaga pendidikannya sudah di arahkan kearah mengajar professional, walaupun masih terdapat kekurangan.

B. Saran-saran

Sebagai langkah akhir dari penulisan skripsi ini, penulis akan menyampaikan saran-saran yang sekiranya perlu dijadikan pertimbangan dalam rangka untuk meningkatkan mutu sekolah SDN Menayu I, menjadi lebih baik.

Adapun saran-saran untuk perbaikan peneliti ditujukan kepada :

1. Kepala Sekolah SDN Menayu I

Sebagai kepala sekolah SDN Menayu I , hendaknya mampu berperan sebagai pemimpin, pengayom, kondusifator, dan harmonisator dalam proses belajar mengajar sehingga upaya peningkatan mutu sekolah dapat tercapai dengan hasil yang baik.

2. Guru SDN Menayu I

Sebagai guru SDN Menayu I, hendaknya melakukan kegiatan pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran serta metode pembelajaran yang variatif didasari sayang dan kelembutan guru sehingga siswa lebih berminat dan termotivasi dalam mengikuti proses belajar mengajar.

3. Orangtua Siswa

Sebagai orangtua yang bijaksana hendaknya memperhatikan belajar anak-anaknya di sekolah dengan memberikan perhatian dan kasih sayang yang cukup, tidak hanya memenuhi kebutuhan yang bersifat fisik saja, melainkan mencukupi kebutuhan psikis anak dengan mendo'akan anak-anaknya dengan *Asmaa'ul Husna*.

Sebagai orangtua hendaknya bekerja sama dengan pihak sekolah, serta memberikan pengawasan yang cukup terhadap perkembangan belajar anak-anaknya di rumah.

4. Siswa

Siswa hendaknya selalu memohon do'a kepada Allah dengan *Asmaa'ul Husna* dan meminta restu dari bapak dan ibu atau kedua orangtua di rumah, karena keridloaan Allah tergantung dari keridlaan ibu bapak (orang tua).

Siswa hendaknya taat kepada nasihat bapak dan ibu guru di sekolah, berperilaku yang baik, berbudi pekerti yang luhur, rajin, disiplin, serta mentaati semua tata tertib di sekolah sehingga kelak menajadi manusia yang berguna bagi nusa, bangsa dan agamanya.

5. Kebiasaan Do'a

Setiap apel pagi kebiasaan berdo'a Asma'ul Husna. Hendaknya harap dilestarikan sehingga menimbulkan rasa tenang dan senang serta berhasil cita-citanya.

C. Kata Penutup

Dengan selesainya penulisan skripsi ini, penulis mengucapkan puji syukur Alhamdulillah Rabbil Alamiin, segala puji bagi Allah Tuhan Semesta Alam, atas limpahan rahmat dan anugerahnya.

Menyadari akan keterbatasan kemampuan penulis maka dalam skripsi ini banyak kekurangannya dan berharap saran dan kritikan yang membangun dari semua pihak demi sempurnanya skripsi ini.

Semoga SDN Menayu I, tambah maju dan berhasil dalam mendidik siswa-siswinya sehingga kelak berguna bagi nusa bangsa dan agama.

Akhirnya dengan selalu berdo'a dan mengharap ridla Allah, petunjuk dan pertolongannya semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi diri penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya. Dengan hati yang terbuka kepada semua pihak penulis senantiasa berharap kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini.